



Nota informativa
31/03/2014

Cruz Roja distribuyó 1.198.602 kilos y litros de alimentos en Las Palmas.

■ El viernes 28 de marzo finalizó la entrega de la tercera y última fase del Plan de Alimentos de 2013, que en total, distribuyó más de un millón de kilos y litros de alimentos entre 35.437 personas desfavorecidas.

■ Además de este Plan Alimentario que depende del Ministerio de Agricultura y que se ejecuta a través del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA), Cruz Roja Española cuenta con múltiples intervenciones de recogida de alimentos en las que colaboran empresas, instituciones y la ciudadanía en general.

Con esta última entrega Cruz Roja Las Palmas finaliza la distribución de 611.356 kilos y litros de alimentos entre 35.437 personas desfavorecidas, concluyendo así la tercera y última fase del Plan de Alimentos 2013 que, en total distribuirá más de un millón de kg/litros de alimentos. Este Plan Alimentario depende del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) y está encuadrado en las medidas de regulación del mercado de productos agroalimentarios de la Política Agrícola Común (PAC).

En Gran Canaria, Cruz Roja Española distribuyó 327.492 kilos y litros de alimentos a 25.497 personas desfavorecidas; en Fuerteventura, se distribuyeron 131.012 kilos y litros beneficiándose 3.685 personas, y en Lanzarote, se entregaron 152.852 kilos y litros, favoreciendo a 6.255 personas. Esta distribución se realiza a través de 54 Entidades Benéficas (10 Asambleas locales e insulares de Cruz Roja, 30 Entidades- Asociaciones y 14 Ayuntamientos). Esta ayuda alimentaria se distribuye en tres fases iniciándose la primera en el mes de marzo de 2013, donde se entregaron un total de 328.570 kilos/litros, la segunda fase, en el mes de noviembre donde se distribuyeron 258.676 kilos/litros y la tercera fase que acaba de finalizar en este mes de marzo de 2014, se entregaron 611.356 kilos/litros de ayuda alimentaria del Plan de Alimentos 2013. Recordar que con esta última entrega Cruz Roja ha distribuido en la provincia de Las Palmas un total de 1.198.602 kilos/litros de ayuda alimentaria entre 35.437 personas desfavorecidas en el Plan de Alimentos 2013.

El pasado año se entregó en el Plan de Alimentos 2012 un total de 1.038.164,70 kilos/litros de ayuda alimentaria a más de 30.000 personas en situación de vulnerabilidad.

La distribución de estos alimentos por toda la geografía peninsular e insular la llevan a cabo Cruz Roja Española y la Federación Española de Bancos de Alimentos (FESBAL) -50% cada una-, a través de 109 centros de almacenamiento y distribución y beneficiará a más de 2 millones de personas.

Para la selección de esta 'cesta', el FEGA, en colaboración con expertos en nutrición, adquirió estos alimentos a través de licitaciones públicas. Está compuesta por **14 productos** de fácil transporte y almacenamiento, poco perecederos y, sobre todo, de carácter básico, de manera que los beneficiarios finales puedan preparar fácilmente una comida completa para una persona o para una familia con varios miembros, incluidos bebés.

Múltiples iniciativas de recogida de alimentos para la infancia

Cruz Roja Las Palmas, contando con la participación del voluntariado, lleva a cabo múltiples iniciativas de recogida de alimentos en las que colaboran empresas (a veces entre sus trabajadores), instituciones y la ciudadanía en general. Muchas de ellas están dirigidas a la atención del colectivo más vulnerable, la Infancia.

En este sentido cabe citar la iniciativa de Desayunos y Meriendas #Con Corazón, junto a Alcampo; la Campaña "Tu granito si hace granero" promovida por la Asociación de empresarios de Triana; Club Moteros de GC; la Casa de la Navidad CEPESA 2013; Semana Solidaria en el Centro Deportivo La Galera; Campaña #75toneladasilusiONCE, consiguieron reunir entre todos los centros de España un total de 110 toneladas de alimentos; Concierto 12 horas sonando por la solidaridad, organizado por Maldito Rodríguez; CENCOSU Spar Gran Canaria, (esta empresa recibió la medalla de Oro de Cruz Roja Española el pasado año). En muchos casos, las acciones pretenden paliar las deficiencias en la ingesta de fruta, cereales y lácteos de los menores pertenecientes a familias desfavorecidas.

Llamamiento de ayuda 'Ahora + que nunca'

La distribución de alimentos es una de las intervenciones básicas de asistencia humanitaria que lleva a cabo Cruz Roja y constituye una de las medidas que contempla su Llamamiento de Ayuda, '**Ahora + que nunca**', lanzado por Cruz Roja en 2012 para atender a las personas afectadas por la actual crisis socioeconómica

El objetivo concreto del Llamamiento es incrementar la atención de Cruz Roja hacia colectivos en situación de extrema vulnerabilidad, como familias con todos sus miembros en paro; niños que viven en hogares pobres; personas mayores con responsabilidad o cargas familiares; personas paradas de larga duración; personas sin hogar o jóvenes en paro.

Entre las medidas que contempla el Llamamiento se encuentra la cobertura de las necesidades básicas, la mejora de la empleabilidad, la promoción del éxito escolar o la prevención de la exclusión residencial.

Un año después del Llamamiento, Cruz Roja comunicó la ampliación de esta petición "**como consecuencia del gran incremento de las demandas de ayuda que está recibiendo y, por otra parte, de la creciente precarización de la situación socioeconómica de las personas que solicitan apoyo porque la red familiar se está agotando y las prestaciones por desempleo y otros subsidios se están consumiendo**", recalca José Javier Sánchez Espinosa, subdirector de Inclusión Social de Cruz Roja.

Para colaborar con el llamamiento de ayuda lanzado por Cruz Roja:

www.cruzroja.es o 902 22 22 92

Para más información contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 928 29 00 00- Ext. 1651 / 661 731 746

www.cruzroja.es - <https://www.facebook.com/CruzRojaenLasPalmas>

Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio / voluntario